
Sehr geehrter Herr , 

  

vielen Dank für die Möglichkeit zur Stellungnahme. Da ich nur wenige Rückmeldungen bekommen 
habe, erlaube ich mir grundsätzliche Anmerkungen unsererseits per Mail zu übersenden. Bei Fragen 
wenden Sie sich gerne an mich.  

  

Wir bedauern, dass in der Novelle erneut nicht das Problem des Ersatzbaustoffs als Abfall 
oder Produkt angegangen worden ist. Von kommunaler Seite wird uns berichtet, dass die 
Akzeptanz von güteüberwachten Ersatzbaustoffen von der Einordnung in das Produkt- oder 
Abfallregime abhängen würde. Daher sollten aus unserer Sicht, die Ersatzbaustoffe nach der 
Behandlung und der Gütekontrolle als Produkt eingestuft werden. 

Mit besten Grüßen 

 

  

Referatsleiter 

Deutscher Städte- und Gemeindebund 

Marienstraße 6 

12207 Berlin 
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www.dstgb.de 
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